

TERESA PFANZELT

KIN

Melodien per Kontaktanzeige

„Sängerin für Hobbyprojekt gesucht“: Spontan meldete sich Teresa Pfanzelt aus Langenpreising auf diese Anzeige. Mit Erfolg: Die 23-Jährige hat bereits mehrere eigene Lieder im Tonstudio eingesungen.

VON ANDREA STEILER

Langenpreising – Die musikalische Bandbreite von Teresa Pfanzelt ist groß. Sie reicht von gefühlvollen Balladen über schnellere Dance-Nummern bis hin zu einem Rock-Song. „Das waren fünf Euro, die sich gelohnt haben“, sagt Michael Lebang schmunzelnd. Der 43-jährige Hobbymusiker hatte die Anzeige geschaltet.

„Ich habe früher schon mit einer Sängerin in Hamburg zusammengearbeitet. Jetzt hat es wieder gekribbelt“, erzählt der Familienvater aus Haag, der Informatiker bei einer Bank ist. Lebang beherrscht viele Instrumente: Gitarre, Klavier, Percussions. Gepaart mit seinem Faible für Computer komponiert und produziert er Teresas Lieder. Auch die Texte stammen zum größten Teil von ihm. „Ich habe eigentlich die meiste Arbeit“, sagt Lebang. „Teresa hat keinen Stress, sie ist perfekt.“

Perfekt ist Teresas Stimme, und das, obwohl sie noch nie

Gesangsunterricht genommen hat. Dennoch spielte Musik im Leben der Langenpreisingerin schon immer eine große Rolle. Seit ihrer Kindheit spielt sie Querflöte. Warum sie sich einfach auf die Anzeige gemeldet hat, weiß sie nicht. Es sollte wohl so sein. Nach dem ersten E-Mail-Kontakt telefonierten die beiden Musiker miteinander. „Ich habe sie zuerst mit meiner Frau sprechen lassen“, erzählt Michael Lebang. „Damit sie merkt, dass ich nicht irgendein Kerl bin.“

Beim ersten Treffen hatte Teresa einen Freund dabei. „Sie ist ans Mikrophon gegangen und hat ‚Stereo Love‘ gesungen. Das war irrsinnig gut. Es hat einfach gleich gepasst.“ Seitdem treffen sich Teresa und Michael alle zwei Wochen. Eine CD mit sieben Songs ist dabei herausgekommen. Doch Geld wollen die beiden damit nicht machen. „Es geht uns um das Musikmachen, nicht um einen Plattenvertrag.“

Die CD gab es nur für Freunde und die Familie. Die sind auch größten Fans. „Am schlimmsten ist der Papa“, sagt Teresa lachend. „Der steht total dahinter“, und auch bei ihrer Mutter läuft die Platte im Auto rauf und runter. Trotz des positiven Echos soll es in Zukunft so weitergehen. Die Musik ist und bleibt das Hobby der Medizinischen Fachangestellten. Auch Auftritte oder eine große Karriere



Viel Gefühl in der Stimme: Teresa Pfanzelt aus Langenpreising.

FOTOS: FKM



Musikalisch: Seit ihrer Kindheit spielt Teresa Querflöte.

plant sie nicht.

Teresa und Michael sehen sich als Studioprojekt, freuen sich aber natürlich über positives Feedback. Dass sie auf einem Internetportal mit über 3000 kostenlosen Downloads auf Platz 22 von 351 000 gelandet sind, war ein großes Lob. Unter www.jamendo.com/de/artist/374229/teresa kann man die Songs gratis anhören und runterladen.

Michael Lebangs Lieblingssong ist „Stay“. Teresa mag am liebsten die Ballade „Best For Us“, „denn da singen wir gemeinsam. Da bekomme ich Gänsehaut“, erzählt sie. „Unsere Stimmfarben harmonieren einfach gut“, schwärmt Lebang.

Überrascht waren Teresas Freunde, dass sie sich so etwas traut. Denn die 23-Jährige ist eher zurückhaltend und sehr schüchtern. Ihre Stärke sieht sie selbst in der Fähigkeit, gefühlvoll zu singen. Etwas Bammel hatte sie bei dem Song „Kopf oder Bauch“, doch ihre Bedenken, dass man bei dem deutschen Text ihren bairischen Dialekt zu sehr heraushören könnte, waren unbegründet.

Jetzt haben die beiden eine Dance-Nummer in der Mache, auch an Akustik-Stücke wollen sie sich wagen. Wo sie sich in zehn Jahren sehen, wissen sie aber noch nicht. „Ich kann mir vorstellen, dass es weitergeht“, sagt Michael Lebang. Ideen haben sie auf jeden Fall schon viele.

Erdin
Haft
Sept
Erdin
mier
tern
ren
grün
vor.
und
Vors
den
ten i
und
Publ
Wo
sere
so r
Über
nen?
sieht
neue
von
Fuch
hirsch
schic
Wal
falte
se,
Hirs
spor
M
Unse
mem
tige
Arter
Wal
zeit
die b
Moti
verbr
te im
ten i
mate
Minu
den